

経済社会で役立つスキルを身につける

地域社会の問題を考え貢献する

困難な課題を突破する力を育てる

101年目の伝統 長野県赤穂高等学校 ビジネスをサイエンスする 商業科通信

vol.078

「ソースかつ丼棒」どうぞ！



井棒を手にする赤穂高校商業科の3年生

先輩から引き継ぎ商品化

すずらんハウスが商品化する「ソースかつ丼棒」を手にする赤穂高校商業科の3年生は、今年度で販売を終了する。これまでの販売実績をもとに、来年度から新たな商品開発に取り組むことを計画している。

「ソースかつ丼棒」は昨年、度、同校の創立10周年記念事業として販売された。商品化された理由は、地域貢献の一環として、地元の資源を活用した商品開発を行ったからだ。

赤穂高校（駒ヶ根市）商業科の授業で、昨年度考案した「ソースかつ丼棒」が同市の農畜産物加工販売施設「すずらんハウス」により商品化されることが決まりました。食育製造メーカーを通じて製品化され、秋以降に販売していく予定です。22日には同科の3年生が市民夏祭り「KOMA夏!!」で実際に商品を販売しました。新たな特産品駒ヶ根物ソースかつ丼のやうになつたがればと期待している。

(唐澤翔)

赤穂高商業科
長野日報 7/21掲載
あす「KOMA夏!!」で販売

ソースかつ丼棒は昨年、度、同校の創立10周年記念事業として販売された。商品化された理由は、地域貢献の一環として、地元の資源を活用した商品開発を行ったからだ。

(唐澤翔)

赤穂高校商業科3年課題研究
やっちゃん赤穂！プロジェクト

駒ヶ根のゆるキャラを活かした商品 近日起動！キーワードは商品化！

1 ソースかつ丼棒

3 駒ヶ根のゆるキャラを活かした商品

2 揚げパンアイス

近日起動！キーワードは商品化！

「揚げパンアイス」大人気

赤穂高商業科3年生 校内で販売



市内の事業所と協力して作った「揚げパンアイス」を校内で販売する赤穂高商業科の3年生

黒ゴマ味の商品は今年度も販売する。パン製作の取り組みは、同校創立10周年に合わせて地域貢献によって成長していく」と話している。

赤穂高校（駒ヶ根市）商業科の「やっちゃん赤穂！」プロジェクトを漫談する

赤穂高校（駒ヶ根市）商業科の「やっちゃん赤穂！」プロジェクトを漫談する

近日起動！キーワードは商品化！

3 駒ヶ根のゆるキャラを活かした商品

近日起動！キーワードは商品化！

近日起動！キーワードは商品化！

近日起動！キーワードは商品化！

近日起動！キーワードは商品化！

近日起動！キーワードは商品化！